



Wir erleben aktuell eine Welle von Hass und Gewalt gegen jüdische Menschen und ihre Einrichtungen. Wir verurteilen diese Gewalt scharf. Wir solidarisieren uns mit unseren jüdischen Mitbürger:innen in Deutschland und weltweit. Kritik an Regierungen und staatlicher Politik kann niemals Gewalt gegen einzelne Menschen rechtfertigen.

Wir stellen uns gegen die Aktivierung alter, immer gleicher antisemitischer Stereotype. Die grausame Gewalt gegen die Menschen in Israel ist durch nichts zu rechtfertigen.

Das Schüren von Hass und Gewalt gegen Menschen auf Grund von Herkunft und Religion muss grundsätzlich enden. Wir fordern alle Menschen auf, wo immer sie Diskriminierung beobachten, solidarisch zu sein, Widerspruch zu leisten und die Betroffenen zu unterstützen. Demokratie funktioniert nur wenn sich alle Menschen unabhängig von ihrer Kultur, ihres Glaubens und ihres Lebenswandels sicher fühlen können.